



Gobierno declara estado de catástrofe en tres regiones de centro-sur por temporal

Description

El presidente, Gabriel Boric, declaró hoy lunes el estado constitucional de catástrofe en las regiones de O'Higgins (centro) y Maule y Biobío (centro-sur) por el temporal que desde el sábado pasado azota al país y que ha dejado al menos dos fallecidos.

“Esto permite una mayor facilidad y fluidez de los recursos, teniendo todos los resguardos necesarios”, señaló el mandatario en una rueda de prensa.

Boric enfatizó que el esfuerzo del Gobierno chileno se ha centrado, primero, en salvar vidas y, luego, en ayudar a quienes más lo necesiten, en particular a los territorios que ya fueron afectados en el temporal de fines de junio pasado.

Desde el próximo 4 de septiembre, explicó, comenzarán a pagar un bono para agricultores afectados por el sistema frontal.

“Irán en ayuda de 12.680 productores del catastro de afectación productiva por un monto que va entre los 500.000 (unos 575 dólares) a los 5 millones de pesos (unos 5.750 dólares), dependiendo del nivel de afectación”, detalló.

El Servicio Nacional de Prevención y Respuesta ante Desastres informó hoy que, además de los dos fallecidos, hay hasta el momento 423 personas albergadas, 26.297 aisladas y 33.895 evacuadas.

Es el segundo temporal que afecta este invierno austral en centro-sur del país tras el de fines de junio, cuando se registraron las lluvias intempestivas más fuertes en los últimos 30 años y que dejaron tres muertos y un desaparecido, así como más de 27.000 damnificados.

Fuente: El Maipo/Xinhuanet

Date Created

Agosto 2023